



Côte d'Azur

sotheby's
IMMOBILIER REALTY

5 Pièces

300 m²

Réf. CA6-2264

6 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : Située en position dominante sur les hauteurs de Cannes, dans un quartier résidentiel et calme, cette belle propriété moderne de 300 m² bénéficie de beaux volumes ainsi que d'une vue imprenable sur la baie de Cannes et l'Estérel. Sise sur un jardin paysager d'environ 2.000 m² avec piscine, la propriété surplombe les îles de Lérins et offre une totale discrétion. Cette villa en parfait état décorée avec goût, bénéficie d'un spacieux et lumineux salon / salle à manger, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, de nombreuses terrasses exposées sud, ainsi que de 4 chambres en suite ...

Sole Agent : Located in a dominant position on the heights of Cannes, in a residential and quiet area, this beautiful modern property of 300 m² benefits from beautiful volumes as well as a breathtaking view of the bay of Cannes and the Esterel. Set on a landscaped garden of approximately 2,000 m² with swimming pool, the property overlooks the Lérins Islands and offers total discretion. This villa in perfect condition tastefully decorated, benefits from a spacious and bright living / dining room, a fully equipped open kitchen, numerous south-facing terraces, as well as 4 en-suite bedrooms ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

